

PT buscará mantener en 2023 alianza con Morena

Proceso. Analizan rumbo a seguir para la elección por la gubernatura, reveló su dirigente estatal, Norberto Morales

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México buscará mantener una alianza con Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) rumbo a la elección por la gubernatura del Estado de México en 2023, afirmó su dirigente estatal, Norberto Morales Poblete. Respecto a la postulación de un candidato, comentó que buscarían conciliar los mecanismos para que el abanderado represente a la izquierda, independientemente de la fuerza política que sea.

“Vamos con Morena, nosotros estamos del lado correcto de la historia, estamos construyendo nosotros nuestro camino y desde luego, nuestra responsabilidad histórica nos dice que lo correcto es estar ahí, sin embargo, también lo dije muy puntualmente, no te metas en la casa donde no quieren que estés”, precisó en conferencia de prensa.

Morena hace unos días lanzó la convocatoria para renovar sus órganos de dirección municipal y distrital, incluyendo la entidad mexiquense. El partido adelantó que buscarán entre sus militantes al que pudiera ser el mejor perfil que les represente y que la elección probablemente sería a través de encuestas.

Al respecto, Morales Poblete agregó que buscarían un mecanismo que beneficie a ambas fuerzas políticas en la postulación de un candidato. Cabe recordar que en la elección de 2017 por la gubernatura, Óscar González Yáñez compitió como aspirante por el PT.



El objetivo es beneficiar a ambas fuerzas. ESPECIAL

CLAVES

Selección

Estudian mecanismos que ayuden a escoger al mejor abanderado, ya sea por medio de consultas o debates.

Exponente

“Debe de ser el mejor candidato de las izquierdas y no precisamente una persona de Morena”, señaló.

Por un perfil progresista

El PT comenzó con la instrumentación de una alianza con fuerzas políticas de izquierda. “El responsable estatal del Partido del Trabajo en los trabajos para la transición Política en el Estado de México, es decir, quien habrá de encabezar los trabajos para esta transición será nuestro compañero, quien se habrá de encargar precisamente de llevar a cabo los trabajos correspondientes, el plan, el programa y el proyecto del Partido del Trabajo rumbo al proceso de 2023”.

Capital p.5

Da PT el sí a la Alianza pero bajo proceso democrático

ALMA RODRÍGUEZ

La dirigencia estatal del Partido del Trabajo dejó en claro que sí están dispuestos a concretar nuevamente una alianza electoral con Morena rumbo al 2023; sin embargo, pidieron que la designación de la candidata o el candidato se haga de forma democrática y razonada.

El dirigente estatal del partido, Norberto Morales Poblete, aseguró que hasta hoy, Morena es quien ha dado muestra clara que su candidato o candidata será Delfina Gómez, Higinio Martínez o bien, Horacio Duarte, pero dijo, no han entablado diálogos con el resto de los partidos que pudieran estar conformando la coalición de la 4T.

Ante ello, llamó a Morena a realizar debates, mesas de trabajo, diálogos y demás encuentros en los que se pudiera determinar a la opción más viable para encabezar la alianza y garantizar el triunfo, pues afirmó, el próximo proceso electoral no será nada fácil, siendo el principal rival a vencer la coalición que conforme el PRI, PAN y PRD.

"La batalla no será para nada sencilla, nosotros en el Partido del Trabajo seremos un partido responsable, estamos en el lado correcto de la historia y sabemos cuál es el papel que tenemos que jugar en la próxima elección. Lo único que no está a discusión es la dignidad del PT, nuestra fortaleza radica en la diferencia de las ideas,



FOTO ESPECIAL

por eso hoy proponemos distintas formas para llevar a cabo la elección en el Estado de México", señaló.

Candidato opositor no necesariamente ser  de Morena: PT

GERARDO GARC A

La dirigencia del PT se envalenton  de cara a la elecci n del 2023 y aclar  a Morena que no necesariamente de sus filas debe salir el candidato de la coalici n, y quienes aspiren deben ser sometidos a un proceso de valoraci n m s all  de la encuesta, misma que genera divisi n.

En conferencia de prensa, el dirigente estatal del partido, Norberto Morales Poblete, confirm  que seguir n con la alianza, pese a que han asumido costos como lo han sido votaci n baja y que implica el riesgo de perder el registro.

“Nuestra responsabilidad hist rica es que lo correcto es estar ah , lo correcto es estar ah  (en alianza con Morena)”, declar .

Sin embargo, Morales Poblete expres  molestia de que sus aliados repiten las mismas pr cticas del viejo r gimen, ante los dichos de que el candidato debe salir de una regi n, en referencia a Texcoco, como ocurr a antes con el grupo Atlacomulco.

Adem s, asegur  que hasta ahora lo  nico que han visto son encuentros y desencuentros.

“Vemos encuentros y desencuentros, ven la forma en c mo se conducen, repiten los mismos vicios que dicen contraatacar”, evalu .

“Ahora de otros lugares (Texcoco) se quieren poner de acuerdo entre ellos, entonces, los dem s

mexiquenses no cuentan”.

Por ello, Morales Poblete precis  que de la coalici n con Morena no necesariamente el candidato debe salir de las filas de su aliado, pues, aclar , que desde las izquierdas y la sociedad civil hay cuadros.

Consider  necesario que quien los represente en las urnas debe ser una candidatura que amalgame a todo el movimiento, y que tenga un programa de gobierno que represente a la transici n.

Debido a que advirti  que el PRI har  de todo, legal o no, al jugarse su existencia y su uni n con PAN y PRD, ser n un bloque con mucha fuerza si de entrada se ve aritm ticamente.

“Debe ser el mejor candidato de las izquierdas y no precisamente una persona de Morena, s , porque creemos que fuera de Morena dentro de la sociedad civil, dentro de las izquierdas progresistas existen personas que realmente desarrollar n muy bien un programa de izquierda”, argument .

Por ello, plante  a su aliado Morena, que los aspirantes a la candidatura deben someterse a proceso de valoraci n, m s all  de la encuesta, misma que fustig  ha generado divisi n y descontento afectando la transformaci n del pa s.

Entre otros m todos, mencion , el consenso, la consulta directa a la militancia e incluso el debate entre los que buscan representarlos en las urnas.

“El consenso y la consulta a la militancia como otro tipo de m todo, y lo que pudiera ocurrir para que puedan obtener a la candidata que amalgame los esfuerzos de todos los de la izquierda, las organizaciones y la gente que quiere un cambio en el Estado de M xico”, remat .

Convoca PT, Terminar con los Gobiernos Corruptos del PRI

Toluca, México a 22 de junio de 2022.- El dirigente del Partido del Trabajo, Norberto Morales Poblete expresó: En nombre de los petistas del Estado de México hacemos del conocimiento de las y los mexiquenses nuestra posición política en el contexto del proceso electoral adelantado, así como acuerdos y compromisos del PT alcanzados en el Consejo Político Estatal del pasado 17 de junio del presente año:

Primero. Somos conscientes de que construir un futuro mejor para los mexiquenses pasa obligadamente por derrotar en las elecciones de 2023 al corrupto gobierno priista que, hoy día, se convierte en el principal obstáculo de la democracia y del desarrollo social de los mexiquenses.

Segundo. Conquistar el Estado de México en las próximas elecciones es fundamental para mantener el proceso de transformación impulsado por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. De esta forma, se estaría decantando la derrota electoral de la derecha representada por PRI-PAN-PRD en la elección del 2024.

Tercero. Dejamos en claro que en 2018 conquistamos la Presidencia de la República con una votación superior al 53%, pero no ganamos el poder real para revertir el modelo neoliberal impuesto por las élites políticas y financieras.

El compromiso de transformar el país nos obliga a reconocer que el neoliberalismo mantiene todavía el predominio no tan sólo en el sector económico y financiero, sino que, además, sigue influyendo de manera importante en lo político-cultural. Vencer estos retos en el mediano y largo plazo son determinantes para garantizar el Proyecto de Nación que representa la 4T como opción antineoliberal.

Cuarto. Los petistas reafirmamos que la 4T evitó el estallido social inminente de haberse mantenido por la fuerza el gobierno neoliberal. Con base en esta interpretación es que entendemos a la 4T como un proceso transicional en la construcción de una mejor sociedad. En el que tenemos la responsabilidad de apoyarla decidida y comprometidamente, y sin perder la objetividad de la crítica siempre que sea necesario.

Ratificamos que este proceso transición debe llevar a la 4T a un escenario de mayor compromiso con las masas empobrecidas, erradicar el saqueo de la nación, garantizar la soberanía nacional y construir una nueva relación social en la que el bienestar general de la población sea una realidad en un clima de libertad, justicia y paz social.

Quinto. El PT en su etapa de organización para enfrentar el próximo proceso electoral, designó en el pasado Consejo Político

** Sostuvo el dirigente estatal del PT, Norberto Morales Poblete: "Somos conscientes de que construir un futuro mejor para los mexiquenses pasa obligadamente por derrotar en las elecciones de 2023 al corrupto gobierno priista".*

** Dijo: "Conquistar el Estado de México en las próximas elecciones es fundamental para mantener el proceso de transformación impulsado por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador".*

** Convocan a Morena y otras fuerzas políticas que habrán de conformar la coalición "Juntos Haremos Historia", la elaboración de un programa general de gobierno de la transición, cuyos ejes principales respondan a las grandes necesidades y prioridades de la mayoría de los mexiquenses.*



celebrado el 17 de junio, a Oscar González Yáñez como el responsable estatal del PT de los trabajos para la Transición Política del Edomex 2023.

Sexto. Como parte de las acciones y compromisos que consideramos indispensables para llevar a cabo el movimiento social más grande de que se tenga memoria para terminar con los gobiernos corruptos del PRI, manifestamos lo siguiente:

1. Hacemos el llamado a la unidad de las izquierdas, partidaria y social, y a todas las organizaciones progresistas con el propósito fundamental de conquistar democráticamente la gubernatura y llevar a cabo la transición política del edomex.

2. Para el bienestar de la sociedad resulta indispensable la elaboración de un programa general de gobierno de la transición, cuyos ejes principales respondan a las grandes necesidades y prioridades de la mayoría de los mexiquenses. De tal forma que todas y todos los que aspiren legítimamente a la candidatura de la coalición Juntos Haremos Historia (JHH) se comprometan, irrestrictamente y de cara a las y los mexiquenses, a cumplir con los contenidos de dicho programa.

3. Que todas las partidos políticos que vayan a integrar la coalición se comprometan a llevar a cabo, de manera conjunta, un proceso democrático para la selección de la mejor candidatura para conducir los

trabajos del gobierno de la transición 2023-2030. Este ejercicio tendrá como reto garantizar imparcialidad, democracia y justicia, dejar satisfechos a todas las partes y evitar confrontaciones entre aspirantes y la posible judicialización del proceso. Por lo tanto, se deberán ensayar vías y procedimientos pertinentes como son los debates entre aspirantes, consulta directa a la militancia, el consenso entre todos los aspirantes, así como la realización de encuestas, que por cierto han generado malestar y descontento frecuente entre los propios militantes y dirigentes morenistas, por considerarse viciadas de origen.

4. Vamos a ganar el Edomex en 2023, porque de nuestro lado está la razón, la justicia y la historia; porque contamos conscientemente con el apoyo de la inmensa mayoría de los mexiquenses que reclaman el cambio social y el fin de una era de corrupción; y porque contamos con la enorme fortaleza del Presidente de la República. A pesar de que no hay nada meritorio de nuestros adversarios, sería un error imperdonable confiarnos a la suerte. Hay que creerle al expresidente Lula cuando dijo que la derecha no nos dará tregua. Tenemos que entender que el PRI se está jugando su propia existencia como partido político y que por tal razón, maquiavélicamente, va a hacer uso de todos los recursos a su alcance, legales o no para

mantenerse en el poder. Lo van a intentar pero se quedarán en el intento porque de nuestro lado está la organización, la conciencia y la fuerza para cerrarle el paso a la corrupción y a la compra del voto.

5. La complejidad del Edomex, con sus profundas contradicciones, desigualdades e injusticias que derivan de gobiernos corruptos, antidemocráticos y con inexistentes contrapesos políticos, nos obliga a pensar que no basta con ganar la elección para sentirnos satisfechos. Por lo contrario, el reto de gobernar la entidad más poblada del país es grande y requiere de grandes fortalezas, capacidades y compromisos del gobernante y de que cuente con la menor vulnerabilidad posible. Sería ingenuo e irresponsable aceptar que cualquier candidato que fuese designado corregiría el rumbo del estado más violento del país, el de mayor homicidios dolosos en promedio de dos mil 400 anuales, de más feminicidios, con la presencia del crimen organizado en casi la totalidad del territorio y que en algunas regiones han sustituido los poderes constitucionales; somos el estado con el mayor número de robos, de cada cien robos a nivel nacional 22 se comenten en el edomex y el 39 por ciento de todos los robos con violencia de coches; del mismo modo somos el de más pobreza, desempleo, informalidad laboral e inseguridad social; con un maltrecho tejido social en donde no se cree en la justicia ni en las instituciones públicas, en donde existe la violación sistemática de los derechos humanos y el sector agropecuario abandonado. Por lo anterior, decimos con todas sus letras a los dirigentes de los partidos que integran la coalición JHH y a todas y todos los que aspiren a la candidatura de ella, a no caer en la simplicidad de que cualquier "corcholata" ganaría la elección, cuando lo realmente valioso e histórico es la verdadera transformación de nuestro estado en un clima de paz y bienestar de los mexiquenses y eso no lo puede lograr cualquiera.

COMISIÓN EJECUTIVA ESTATAL